

# Mobiliser une diversité 12 de parties prenantes

Les projets nécessaires ne se lancent plus. Ils sont humainement trop complexes...

Transition, innovation, économie circulaire, social, à chaque fois qu'un projet novateur paraît nécessaire, la montagne accouche au mieux d'une souris. La raison fatale à cette situation la double complexité : du projet et surtout des parties prenantes. Trop de parties prenantes au intérêts divergents pour un projet complexe à expliquer. Les gens n'ont plus le temps. **Répondre aux évolutions devient quasiment mission impossible.**



Transformons les sujets à potentiel en **projets portés par l'énergie** de leurs parties prenantes



**UN SYSTÈME**

In Principo propose une puissante démarche d'activation des parties prenantes pour les co-engager dans une dynamique de projet.



- 1) **Ecoute éclairée** : maillez les parties prenantes, écoutez-les, partagez un éclairage des enjeux
- 2) **Opportunité** : coconstruisez le sens et les gains
- 3) **Ambition** : co-exprimez l'ambition mobilisatrice
- 4) **Projet Opérationnel** : designer le projet concret porté par toutes les parties prenantes embarquées
- 5) **Engagement** : réussissez un acte collectif majeur

 **un impact rapide**

Une puissante ambition partagée

Une confiance active entre parties prenantes

Une réelle dynamique de projet

Un écosystème d'acteurs qui **grandit en puissance d'engagement** pour devenir un véritable projet collaboratif